



『できた』という気持ち、 『チャレンジ』する姿を大切に

先日行われた『すくすく成長披露会』では、日常生活で学んだ事や出来るようになった事を、保護者の方と共有できる素敵な時間となりました。これからも、子ども達の『できた』という気持ちを大切に、子どもも保護者も保育者も楽しく、そしてほっこりとした気持ちになれるような行事や保育展開に取り組んでいきます。

今年度も残り2か月を切りました。着替えや朝の準備等、以前は難しさを感じていた事にも「もうすぐ〇〇組になるから」「小学生になったら一人でしなくちゃ」とチャレンジする姿を見せてくれています。進級・進学に期待をもって過ごさせていよう。年度末までにさらにステップアップできるよう、興味や関心、意欲を大切に、成長を見守っていききたいと思います。(主幹：田中)

2月のわらい

- 進級に向けて、友達と当番活動を試みようとする
- 友達とイメージを共有しながら遊ぶことを楽しむ
- 🥒 箸を正しく持ち食事をしようとする

内容

- ・朝の会や給食の挨拶等、当番活動を楽しんで
- ・友達と思いを伝え合いながら楽しんで遊ぶ
- 🥒 正しい箸の使い方を知り、使ってみようとする



絵本紹介



くいしんぼうさぎ

作：せな けいこ
出版：ポプラ社



おにはそと

作：せな けいこ
出版：金の星社

歌

- ・豆まき
- ・すうじのうた

1月の活動を終えて

新年が明けてあっという間に1か月が過ぎました。気温が低く冷え込む日が続いていますが、子ども達は「お外で遊びたい!」と元気いっぱいです!最近ひまわり組やすみれ組の子ども達が遊ぶ様子を見て、縄跳びやぼっくり、リレー等の新しい遊びにも興味を持つ姿が見られるようになってきました。また、滑り台に氷が張っているのを見つけると、そっと触って冷たさを感じたり、割って友達と分け合ったりして、冬ならではの遊びも楽しんでいましたよ!

食事面ではスプーンから箸への移行が進み、箸を使って食事をする子どもが増えてきました。以前は10~15分と時間を決めて取り組んでいましたが、最近は最後まで箸を使って完食出来るようになってきました!子ども達も「お箸で全部食べれたよ!」「見て!お皿ピカピカ!」と嬉しそうな様子です😊

ちゅうりっぷ組での生活も残り2か月となり、進級に向けて来月から簡単な当番活動を取り入れていきたいと考えています。その中で友達と協力し合ったり、言葉で伝え合ったりと、友達同士の関わりが持てる機会になればと思います。(樋口)

行事と活動		
1	木	避難訓練
2	金	豆まき会・絵本貸出日
3	土	
4	日	立春
5	月	爪検査・身体測定(～6日)
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	絵本貸出日
10	土	2・3歳児クラス懇談会(ZOOM)
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	爪検査
14	水	クラス写真撮影
15	木	
16	金	絵本貸出日
17	土	
18	日	
19	月	爪検査 雨水
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	爪検査
27	火	誕生会
28	水	
29	木	

お知らせ・お願い

- ・2月10日(土) 2・3歳児クラス懇談会(ZOOM)
- ・2月14日(水) クラス写真撮影
※体調不良以外での欠席がないようお願いします。
- ・3月12日(火) お別れ遠足(おかず入りお弁当持参)



リレー

友達とバトンを渡したり、受け取ったりするのを楽しんでいました。「次は私にちょうだい!」「赤チームの勝ちだ!」と大盛り上がりでしたよ♪



雪遊び

園庭に積もった雪に「お外真っ白だよ!」と大興奮の子ども達!「冷たいね」「ふわふわだよ」と感触を楽しんでいました🌨️